

Chromglänzend in den Sommer starten

Chromblitzend soll's zur Ausfahrt gehen, echte Motorradfans pflegen ihr Schätzchen rundum. Aber mit einfach runterwaschen ist es nicht getan, für eine gründliche Rund-um-Pflege sollte am besten der Profi ran.

RAVENSBURG – Thomas Lang bietet in seiner Autopflege-Werkstatt ein umfassendes Angebot: Autoreinigung und -pflege, Lackaufbereitung und -versiegelung macht das siebenköpfige Lang-Team ebenso wie Spot-Repair, Geruchsbeseitigung, Smart-Repair und Dellendrücken.

Motorrad-Service

Und dieses geballte Know-how wendet der passionierte Motorradfahrer auch gern bei den flotten Zweirädern an: „Ein Motorrad richtig reinigen ist echte Handarbeit. Wir haben die Spezialgeräte, wie besonders kleine Poliermaschinen, mit denen wir auch noch in den hintersten Winkel kommen.“ Wenn Kettenfett die Hinterfelge alt aussehen lässt oder verkalketer

Dreck die Speichen umhüllt, ist es Zeit für eine Schönheitskur beim Autopflege-Service Lang.

Denn der Chef weiß genau, welche Produkte zum jeweiligen Material passen. „Die Chemie muss stimmen – die speziellen

Werkstoffe, die beim Motorrad zum Einsatz kommen, brauchen auch eine spezielle Pflege. Nur so gibt's ein hochglänzendes Ergebnis.“ Und damit eine echte Wertsteigerung und vor allem maximale Haltbarkeit des Feuerstuhls. Karin Boukaboub



Wenn Thomas Lang mit seiner Arbeit fertig ist, strahlt das zweirädrige Schätzchen wieder
FOTO: KABOU